



JAPÓN AL COMPLETO

11 días/ 10 noches

Día 01 - Osaka

Llegada al aeropuerto internacional de Kansai (o Itami). Recepción por un asistente de habla española quien les ayudará a tomar Airport Limousine Bus (de servicio regular compartido) para el hotel.

Nota: El asistente no subirá al autobús con los pasajeros y ni los acompañará hasta el hotel. Llegada al hotel y resto del día libre para actividades personales. Alojamiento

Día 02 – Osaka – Nara - Osaka

Desayuno. A las 08.30 Hrs reunión en el lobby con el guía. Nos dirigimos a Nara, donde realizaremos la visita de la ciudad comenzando por el templo Todai-ji (Patrimonio de la Humanidad), que es el edificio de madera más grande del mundo que custodia una imagen gigante de Buda y el Parque de Nara (con muchos venados). Después de la visita, traslado a Osaka. Sobre las 13:00-13:30 terminaremos el tour en Dotonbori, el emblemático barrio gastronómico de Osaka. Tarde libre y regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento

Día 03 - Osaka - Himeji - Kobe - Takarazuka

Desayuno. A las 08.00 hrs. Presentación en el lobby del hotel. Durante el día de hoy realizaremos la visita de día completo a la Prefectura de Hyogo (Himeji y Kobe) donde conoceremos el Castillo de Himeji (Patrimonio de la Humanidad), el castillo de samuráis más hermoso y mejor conservado de Japón. Nota: Para entrar en la torre del homenaje del castillo, hay que quitarse los zapatos. Dentro del castillo, hay escaleras empinadas. No hay ascensor ni rampas). Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos las visitas en el Parque Meriken, un bonito parque situado en el Puerto de Kobe con monumentos como la Torre Kobe Port Tower y el Museo Marítimo de Kobe y huellas del Gran Terremoto de Hanshin-Awaji de 1995. (No entramos en la torre ni en el museo.) Visita de una bodega de sake (conocido como vino de arroz) en el barrio de “Nada” donde haremos degustación. Sobre las 17:20 Llegada al ryokan en Takarazuka (Prefectura de Hyogo). Cena y Alojamiento.

DISFRUTEN DE LA CENA DE “KOBE BEEF” y BAÑO ONSEN (DE AGUAS TERMALES).

Nota: Una maleta por persona será enviada aparte en camión desde el hotel en Osaka hasta el hotel en Kioto. Lleven consigo una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Takarazuka.

Día 04 - Takarazuka - Kyoto

Desayuno. A las 08:20 reunión en el lobby con el guía. Traslado a Kioto (situado a 1 hora desde Takarazuka) y visita de día completo a la antigua capital imperial de Japón donde conoceremos el Santuario Fushimi Inari (con miles de pórticos ‘torii’), el Templo dorado Kinkaku-ji (Patrimonio de la Humanidad). Almuerzo en un restaurante local con danza de una maiko. Continuaremos la visita al Templo Tenryu-ji (Patrimonio de la Humanidad), con un bello jardín japonés. Finalizamos el día en el Bosque de Bambú de Sagano en Arashiyama.

Sobre las 18:00 llegada al restaurante para la cena “Wagyu” (carne de res japonesa) con danza de una maiko (aprendiz de geisha). Al término de la cena, traslado al hotel de Kyoto donde llegaremos sobre las 20:50 hrs. Alojamiento.

Día 05 - Kyoto - Uji - Kyoto

Desayuno. A las 08:20 Reunión en el lobby con guía. Hoy tenemos la visita de Uji donde visitaremos el Templo Byodoin (Patrimonio de la Humanidad), famoso por su Salón Fenix cuyo dibujo aparece en

la moneda japonesa de 10 yenes, un salón de té donde aprendemos sobre Uji-cha (Uji es muy famoso por la producción de té conocido como Uji-cha.), y degustaremos el té matcha. En el camino de regreso al hotel pasamos por el barrio de geishas Gion donde pueden bajar del autobús. Los que decidan quedarse en Gion, tienen que regresar al hotel por su cuenta. El guía no baja del autobús en Gion. Sobre las 13:00 Llegada al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 06 - Kioto

Desayuno. Día libre para actividades personales o efectuar el “tour opcional Hiroshima y Miyajima”. Alojamiento. *Importante: La excursión no se puede contratar en destino pues hay que reservarla 3 semanas antes de llegar a Japón.*

Día 07 - Kyoto - Tsumago - Nagoya

Desayuno. A las 08:00 hrs, reunión en el lobby con el guía para traslado a la Estación de Kioto para salir a las 08:45 hacia Nagoya en tren bala Nozomi #2. Sobre las 09:19 hrs llegada a Nagoya y comienzo del tour donde visitaremos el Museo Conmemorativo de Tecnología e Industria de Toyota (Almuerzo por su cuenta en el museo). Después, traslado hacia el pueblo de Tsumago (situado a 1 hora y 40 minutos desde Nagoya).

Llegada y paseo por Tsumago, un precioso pueblo de postal que conserva el ambiente medieval de Japón. Después, sobre las 18:00-18:30 llegaremos al hotel en Nagoya. Alojamiento.

Nota: Una maleta por persona será enviada aparte en camión desde el hotel en Kioto hasta el hotel en Tokio. Lleven consigo una mochila con ropa y otras cosas indispensables para pasar una noche en Nagoya.

Día 08 - Nagoya - Shizuoka - Monte Fuji - Tokyo

Desayuno. A las 08:00 hrs, reunión en el lobby con el guía para traslado a la Estación de Nagoya. A las 08:43 hrs salida desde Nagoya con destino a Shizuoka en tren bala Hikari #640. Sobre las 09:37 Llegada a la Estación de Shizuoka y visita de día completo a la zona del Monte Fuji (Patrimonio de la Humanidad) donde conoceremos Las Cascadas de Shiraito (El agua del deshielo del Monte Fuji forma cientos de cascadas delgadas a lo largo de 200 metros). Almuerzo en un restaurante local. Continuamos con la visita de Yamanashi Prefectura Fujisan World Heritage Center (un museo sobre el Monte Fuji, un símbolo espiritual de Japón). Después, nos dirigiremos a la Quinta Estación del Monte Fuji (situada a 2305 metros sobre el nivel del mar). Después de la excursión, traslado a Tokio (situado a 2 horas y media desde el Monte Fuji). Sobre las 19:00 hrs, llegada al hotel. Alojamiento.

Nota: Si hay mucha nieve, es posible que no podamos llegar hasta la Quinta Estación en autobús. En tal caso, subiremos hasta donde esté permitido en autobús. Si la carretera de acceso al Monte Fuji “Subaru Line” está cerrada debido a condiciones climáticas y otros motivos, en lugar de la Quinta Estación del Monte Fuji, visitaremos Fujisan World Heritage Center situado al pie del Monte Fuji. Cuando el Monte Fuji está cubierto de nubes, no podemos admirarlo ni siquiera desde la base o desde la Quinta Estación. En caso de que no se pueda apreciar el monte por estas razones, no habrá ningún reembolso.

Día 09 – Tokyo

Desayuno. A las 08:30 Reunión en el lobby con el guía. Visita de medio día donde conoceremos Tsukiji, un animado barrio de pescaderías, Tour panorámico -desde la ventanilla del autobús, donde veremos construcciones y calles emblemáticas de la ciudad- el teatro Kabuki-za, la Torre de Tokio, la Calle Omotesando, la Torre del Gobierno Metropolitano de Tokio, el Parlamento Nacional, el Palacio Imperial, la Estación de Tokio, el barrio de la electrónica, manga y anime Akihabara. Visitaremos el Templo Senso-ji y Calle Nakamise, con hileras de tiendas de recuerdos, el Cruce Scramble de Shibuya y la estatua del perro Hachi-ko. El Tour termina sobre las 13:30 hrs en el barrio de Ginza. Tarde libre y

regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

Atención: Dependiendo del tráfico, el tour panorámico está sujeto a cambio.

Día 10 – Tokyo – Nikko – Tokyo

Desayuno. A las 08:00 hrs, reunión en el lobby con el guía. Excursión a Nikko (situado a 2 horas y media desde Tokio) donde conoceremos el Santuario Nikko Toshogu (Patrimonio de la Humanidad), un santuario sintoísta con tallas de madera espectaculares, el Mausoleo Taiyuin, dedicado al shogun Iemitsu Tokugawa, el Abismo Kanmangafuchi (una fila de decenas de estatuas budistas "Jizo" a orillas de un torrente). Almuerzo en restaurante local. Al termino de la visita, regreso a Tokyo. Alojamiento.

Día 11 - Tokyo

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto Internacional de Narita (o Haneda) en servicio regular con asistente de habla española. Fin de nuestros servicios.

Nota:

- Si el aeropuerto de salida es Narita (NRT) el traslado al Aeropuerto será en Airport Limousine Bus sin asistencia (o Traslado a la Estación de

Tokio en taxi con un asistente DE HABLA INGLESA, y desde la estación traslado al Aeropuerto de Narita en autobús. El asistente ayudará a los pasajeros para subir al autobús, pero no los acompañará hasta el aeropuerto.

Importante: Si la hora de salida del vuelo desde Narita es antes de las 10:30 a.m., habrá traslado en privado y se aplicará un suplemento. El precio varía según el número de pasajeros. Por favor, consulte con nosotros.

- Si el aeropuerto de salida es Haneda (HND) el traslado al aeropuerto será en taxi reservado sin asistencia.

FECHAS DE SALIDA:

2026

Abr: **01, 08, 15**

May: **20, 27**

Jun: **10, 24**

Jul: **08, 22**

Ago: **19**

Sep: **02, 30**

Oct: **07, 14, 21, 28**

Nov: **04**

Dic: **16**

2027

Mar: **03, 10, 24**

Temporada Especial / Temporada extra / Temporada alta / Temporada media / Temporada baja



Salidas garantizadas mínimo 2 pax

TARIFAS POR PERSONA EN USD

	Cat. Primera	
	En doble / triple	Sup. Single
Temporada Baja	4.815	2.655
Temporada Media	4.930	2.770
Temporada Alta	5.040	2.885
Temporada Extra	5.155	2.995
Temporada Especial	5.265	3.110
Supl. Exc. Hiroshima (opcional)	685	
Supl. Traslado de salida si vuelo es antes de las 10:30 am	On request	

No incluye USD 20 de gastos de reserva, ni gastos administrativos 2,2% e IVA 2,2%.

SERVICIOS INCLUIDOS:

- Asistencia de nuestro personal a la llegada, en el aeropuerto, para tomar el Airport Limousine o taxi
- 10 noches de alojamiento con desayuno incluido.
- 4 almuerzos y 2 cenas
- Tren Bala de Kyoto a Nagoya y de Nagoya a Shizuoka
- Visitas con guía de habla hispana, según itinerario, incluyendo las entradas a los monumentos especificados.
- Traslados de equipaje de Osaka a Kyoto y de Kyoto a Tokyo. Los clientes pasaran una noche en Takarazuka y otra en Nagoya, por lo que tendrán que llevar equipaje de mano para esas 2 noches.

SERVICIOS NO INCLUIDOS:

- Vuelos internacionales
- Propinas (por decisión del cliente)
- Gastos de índole personal como bebidas, teléfonos, lavandería...
- Cena de gala de Navidad. Por favor, consultar
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

Ciudad	Cat. Primera
Osaka	Sheraton Miyako 4*
Takarazuka	Ryokan: Hotel Wakamizu 4*

Kioto	Rihga Royal Hotel Kioto 4*
Nagoya	Nikko Style Nagoya 4*
Tokio	Grand Nikko Daiba 5*

NOTAS IMPORTANTES:

- Este programa se realiza utilizando trenes, autobuses de carácter público y traslados a pie. Se recomienda que los pasajeros lleven la indumentaria adecuada.
- En Japón no se garantizan habitaciones matrimoniales, en la mayoría de los casos se confirmará habitación TWB (2 camas)
 - En Japón no existen las habitaciones triples, en la mayoría de los casos sólo puede ofrecerse una habitación doble con cama supletoria. Por este motivo y para su comodidad, aconsejamos reservar doble más individual.
- Gastos cancelación: de 31 a 23 días 20%; de 22 a 9 días 30%; de 8 a 3 días 50%; de 2 días al inicio del tour 100% de gastos.